



Event | Rail Days – 21.–23. Juni 2019

Treffpunkt: Luzern

Mit teilweise anderen Partnern und teilweise anderem Programm öffnete das Verkehrshaus der Schweiz in Luzern Mitte Juni seine Pforten für die traditionellen Rail Days. Mit einem Programm für Gross und Klein aus dem Bereich Vorbild und Modell verwandelte sich die Schienenhalle des Verkehrshauses in einen Treffpunkt.

Von Hans Roth (Text/Fotos)

Alljährlich Mitte Juni begrüßt das Verkehrshaus der Schweiz in Luzern zahlreiche Anhängerinnen und Anhänger rund um das Thema des Schienenverkehrs: Es sind wieder die Rail Days. Die Bahntage, wie es zu Deutsch heisst, sind Thementage, wie sie das Verkehrshaus auch in den anderen Verkehrssparten durch das Jahr hinweg durchführt. Diese Thementage sind beim Publikum jeweils sehr beliebt und werden auch dementsprechend besucht, so auch die Rail Days, welche vom 21. bis zum 23. Juni 2019 stattfanden.

Wiederum boten die Rail Days ein buntes Programm aus der vielfältigen Welt der Eisenbahn an. Das Schwerpunktthema seitens des Verkehrshauses war das 80-Jahr-Jubiläum der legendären Landesausstellung «Landi 39». So wurden im Dokumentationszentrum Fotos, Archivalien, ausgewählte Eisenbahnmodelle und Anlagen zu diesem Thema präsentiert. Verschiedene Vereine und Firmen zeigten zahlreiche Facetten aus der Welt der Eisenbahn, sowohl im Gross- als auch in Kleinformat. Einige der Aussteller haben bereits Tradition, wäh-

rend dieses Jahr erfreulicherweise neue dazustiessen. Allen voran ist ihnen wichtig, nicht nur auszustellen, sondern den Austausch mit dem Publikum zu suchen.

Die Sache mit dem Nachwuchs

Besuchte der Modelleisenbahner die Ausstellung, so war kurz nach dem Eintritt in die Schienenhalle kein Weiterkommen mehr. Der Schweizer Modellhersteller HAG Modellbahnen GmbH zeigte mittels Vitrinen und Showanlagen seine Modelle in Spur H0. Dass dabei auch eine Nachwuchsanlage die